

En Argentina la Guerrilla Ultimó a un Industrial y Secuestró a Otro

(PL y AFP)

BUENOS AIRES, 7 de febrero.— Un industrial fue muerto y otro secuestrado en dos operaciones realizadas hoy por grupos armados en la localidad bonaerense de Quilmes.

Antonio Muscat, gerente de la empresa Bunge y Born fue ultimado al interceptar su automóvil personas armadas que

ametrallaron al vehículo y a sus ocupantes.

Otro grupo, que según versiones se identificó como perteneciente a la organización Montoneros, peronista de izquierda, secuestró a poca distancia del lugar donde murió Muscat, a Carlos Augusto Gaguei, gerente de la empresa metalúrgica Sair Saic.

La información inicial, proporcionada por la agencia noticiosa. Oficial Telam, dio por muertos a los dos industriales, lo cual fue posteriormente desmentido por la policía.

Juan y Jorge Born, hijos de uno de los propietarios de la poderosa firma argentina Bunge y Born, fueron secuestrados en septiembre último y Montoneros se hicieron responsables de la acción.

LIBERAN A UN SECUESTRADO

Entre tanto, Rodolfo Saunier, joven industrial de 24 años, secuestrado el ocho de enero pasado, fue liberado hace una semana por sus captores, confirmó hoy uno de sus familiares.

Agregaron que Rodolfo Saunier estuvo en poder de la organización armada clandestina Montoneros. Pero se desconoce si se pagó rescate alguno para obtener la liberación del joven industrial que viajó al exterior, según se informó finalmente.

Matan a un Ejecutivo y Secuestran a Otro de Sólida Firma Argentina

BUENOS AIRES, Feb. 7, UPI y AP.— Terroristas izquierdistas intensificaron hoy su campaña de violencia al secuestrar a un ejecutivo industrial y asesinar a otro de la compañía Bunge y Born, la empresa privada más importante de la Argentina, dos de cuyos dirigentes están cautivos en manos de guerrilleros peronistas desde hace cuatro meses y medio.

El asesinato de Antonio Muscat, gerente de la fábrica de pinturas Alba, perteneciente al grupo Bunge y Born, elevó a por lo menos 21 el número de muertos causados por la violencia de origen político en el país en lo que va del año. En 1974 la cifra de esas víctimas ascendió a por lo menos 227.

Lo mismo el asesinato de Muscat como también el secuestro de Carlos A. Gopey, gerente de una fábrica de termotanques, se registraron, aunque separadamente, en la ciudad de Quilmes, en la zona sur del Gran Buenos Aires.

Según fuentes policiales, Muscat, de 52 años de edad, fue asesinado esta mañana cuando junto a una hija de unos 20 años, que resultó ilesa, abandonaba su casa en automóvil para dirigirse a sus ocupaciones.

Los informantes policiales no dijeron si los te-

roristas habían dejado alguna indicación que los señalara como miembros del grupo guerrillero peronista izquierdista "Montoneros", que el 19 de septiembre pasado secuestró a los hermanos Jorte y Juan Barn, tras un tiroteo en el que resultó muerto otro dirigente de Bunge y Born y un chofer.

LA ESPECULACION, ACTO CONTRA EL GO- BIERNO.

Un diario de Río de Janeiro informó esta semana que los hermanos Born habían sido liberados a cambio del pago de 50 millones de dólares, pero voceros locales de Bunge y Born desmintieron la noticia.

Por otra parte, la Confederación General del Trabajo (CGT) exhortó a sus más de tres millones de afiliados a denunciar cualquiera maniobra especulativa por parte de empresas, a fin de combatir el desabastecimiento y el mercado negro.